
ATT. SINDACO LUCIANO BACCHETTA 

ATT. PRESIDENRTE CONSIGLIO  

ATT. ING. CALDERINI 

 

OGGETTO :   INTERPELLANZA  SUL REGOLAMENTO EDILIZIO COMUNALE 

 

PRESO ATTO DEL REGOLAMENTO EDILIZIA COMUNALE, DEI MODELLI PRESTMPATI CHE 

L’AMMINISTRAZIONE  ADOTTA ,   IL GIORNO  02-12-2019 E’ STATA DA ME  INVIATA INTERROGAZIONE A 

RISPOSTA SRITTA PER CHIARIMENTI SULLE FUNZIONI TECNICHE-AMMINISTRATIVE   ,  TALE RISPOSTA E’ 

RISULTATA   INSUFFICENTE ALLE DOMANDE FORMULATE ,   E , PER TALI MOTIVI  IL 17-12-2019  SI  INVIAVA  

ADDENDUM ALLA MIA  INTEGRAZIONE ,ALLEGANDO ANCHE UNA PIANTINA TOPOGRAFICA PER TOGLIERE 

OGNI DUBBIO INTERPRETATIVO . IL GIORNO 26-02-2020 SI INVIAVA RISPOSTA AL CONTENUTO DELLA 

LETTERA prot.554/2020 DEL 08/02/2020  

SI CHIEDE:  

 QUALI SONO I MOTIVI CHE HANNO INDOTTO L’AMMINISTRAZIONE  A NON RISPETTARE  IL REGOLAMENTO 

EDILIZIO NELLA CONCESSIONE DEL PERMESSO A COSTRUIRE AL SIG. L.M. L.M. 

LA VERIFICA DELLE DISTANZE DAL CONFINE CON LA PRESENZA DI UN ANNESSO ESISTENTE DA SEMPRE  

LA MANCANZA DELLA DOCUMENTAZIONE FOTOGRAFICA  

IL RILIEVO  DEL PIANO DI CAMPAGNA  

L’ESISTENZA DI UN CANCELLO E DI UN MURO A CONFINE CON RECINZIONE  ABUSIVO  

LA DOCUMENTAZIONE DELLA VEGETAZIONE CIRCOSTANTE  

 

CONS. MARCELLO RIGUCCI 

26-02-2020 
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